

# „Feuerfuchse Mandeln“ haben sich gegründet

*Kinderfeuerwehr startet mit 13 Mädchen und Jungen*



Die „Feuerfuchse Mandeln“ überzeugten mit einer hohen Trefferquote beim Zielspritzen und hatten viel Spaß!



**DIETZHÖLZTAL-MANDELN.** Neben den „Feuerforschern“ – der Kinderfeuerwehr in Ewersbach – gibt es jetzt auch die „Feuerfuchse Mandeln“. Zur Gründung kamen 13 Kinder, um sich die wichtige und interessante Aufgabe der Freiwilligen Feuerwehr anzuschauen und spielerisch kennenzulernen.

## 9-köpfiger Betreuerstab für die Kinder

„Die beiden Feuerwehrkameraden Benedikt Wille und Jannik Müller regten vor knapp einem Jahr an, eine Kinderfeuerwehr zu gründen. Nachdem wir sieben Betreuerinnen und Betreuer aus den eigenen Reihen finden konnten, haben wir uns um Zuschüsse bemüht und heute findet die Gründung unserer Kinderfeuerwehr statt“, berichtete stolz Mandelns Wehrführer Karsten Krau.

## Spielerisch die Feuerwehrarbeit kennenlernen

Mit viel Spaß und großem Interesse schauten sich die 13 Kinder die spannende Technik im Feuerwehrfahrzeug an und stellten immer wieder Fragen. „Wofür was ist?“ Ein Höhepunkt war das Zielspritzen auf eine kleine Pyramide, die schnell zu Fall gebracht wurde.

Einmal im Monat ist geplant, solche „Übungen“ und weitere gemeinsame Aktivitäten für den Nachwuchs



Großes Interesse hatten die Feuerwehrkinder an der Technik und Ausrüstung des Feuerwehrfahrzeugs.

anzubieten und damit die Kinder spielerisch an die vielfältigen Aufgaben der Feuerwehr heranzuführen.

Als Motivation hatte Ingo Stranzenbach (Feuerwehrverband Dillkreis – Fachbereichsleiter Brandschutzerziehung/-aufklärung) einen großen „Feuerwehr-Teddy“ in Dienstkleidung als Maskottchen für den Feuerwehrnachwuchs mitgebracht. Von Sylvia und Udo Hoffmann bekamen die „Feuerfuchse Mandeln“ einen selbst gebackenen Kuchen, in der Form eines Feuerwehrautos, der nach der ersten Übung mit großem Genuss verspeist wurde.

*Bilder + Text: Jürgen Reichel*



13 Kinder waren bei der Gründung der „Feuerfuchse Mandeln“ dabei.